



Elm

Elm interpretiert das typische COR Design neu: Handwerkskunst, Komfort und Transparenz im Hinblick auf alle verarbeiteten Materialien. Jedes Detail ist auf Anhieb sichtbar und überrascht mit vielen Feinheiten. Indirekt weckt Elm Anklänge an die skandinavischen Möbel Anfang des 20. Jahrhunderts und der 60/70iger Jahre. Die „Naturverbundenheit“ des neuen Programms ist in ähnlicher Materialwahl (Hölzer), aber in innovativer Linienführung gestaltet. Das Möbelprogramm umfasst neben den Couchtischen mit Glasflächen, Sofas, Recamièren Sessel und Hocker mit denen sich Sitzlandschaften für nahezu jeden Bedarf zusammenstellen lassen.

Elm reinterprets the typical COR design: craftsmanship, comfort and transparency with regard to all the materials used. Every detail is instantly visible and surprises with numerous fine touches. Elm is indirectly reminiscent of Scandinavian furniture at the beginning of the 20th century and in the 1960s and 1970s. The new range's "affinity with nature" comes with a similar material selection (wood), but is designed in innovative lines. Apart from these coffee tables with glass tops, the furniture range embraces sofas, recamiers, easy chairs and stools to create complete seating landscapes.

Spezifikationen Specifications

